



ゆかたがにあいますね、楽しい思いでが出来ましたか

これは、町内の商工業の景気浮揚と町内消費者の皆様へのサービス提供の一助にもなればと企画され、まつり会場では、商工会の青年部と婦人部が用意したうちわが来場者に配られ、夏の夜のひとときを楽しくすごしていただきたいと開かれたものです。

まつり会場の町民広場の中央には、ちょうどちんで飾られたやぐらが組まれ、前日までの雨で心配された天気も、まつりを盛りあげるかのよに晴れあがり、午後七時頃爆竹の合図で、チビッ子カラオケ大会が始まりました。やっと歩ける程の幼児から小学生までのチビッ子の熱演が続き、商工会青年部が組まれ、前日までの雨で心配された天気も、まつりを盛りあげるかのよに晴れあがり、午後七時頃爆竹の合図で、チビッ子カラオケ大会が始まりました。やっと歩ける程の幼児から小学生までのチビッ子の熱演が続き、商工会青年部

久美さんの名司会も手伝つて、会場からはさかんな拍手が続きました。午後八時、幸せバヤシ・おまんたんバヤシの曲にあわせて、盆踊りがヤグラを中心として踊られ、町民始め、盆の帰省客の皆様も参加され、気持ちよく楽しそうに踊りました。午後九時、一般カラオケが始まり、町内各部落からの、のど自慢の歌が続きました。非という声が祭を締めくつた。



うまくとれましたか



青年団の西瓜販売

械の借入、西瓜の仕入れと全く未経験の事で四苦五難に苦しめたが、一応当日までに全て整えた。客足は調度、用意した八升のも使い切り、我々団員少々興奮気味となる。日の参加者は約五百人、津奈木町の人口の四分一弱に当り、四人に一人は参加した事になる。

私達のつてします

単純な理由で好きな事をやってい
る子供達に対して親はもつとまじ
めに子供の身边に気をつかうべき
ではないでしょうか！ 子供との
ふれあい、話す場を持ち、将来の
事を考える事が大切であると思
います。
(SN)



去る9月8・9日宇土市民体育館において開催された熊本県総合青年祭で、本町女子バスケツトチームが初出場して三位入賞を果たした。

同クラブはBG体育館において練習を行つてゐるが、この練習には技術の向上のために、男子クラブ員が選手一人一人に、マンツーマン指導のコート役を買って出て、出で、去る9月22日・23日の両日、玉名郡下で開催された県民体育祭に向けて、猛練習を続けた。

なお、県民体育祭には、本町から次の団体種目が出席した。

相撲・柔道・女子ゲートボール
空手道・女子バレー・ボール・女子バスケットボール以上の他に個人種目や選抜選手として、陸上9名、水泳8名、アーチェリー1名、剣道2名、卓球2名、テニス3名と

町民体育祭総合得点表

種目	開催期日	竹中	染竹	浜崎	桜戸	町中	新川	古川	大泊	中尾	古中尾	倉谷	内野	上下門	川内	福浦	平上辻	平下辻	日当	日添	小津
1.男子ソフトボール	5月20日	14	8	20	5	8	8	8	14	11	8	11	11	8	5	5	8	5	17	11	8
2.女子バレーボール	5月20日	8	8	8	14	8	8	5	8	8	17	20	8	11	5	11	5	14	11	11	5
3.ゲートボール	6月11日	8	11	8	17	14	8	11	8	5	8	8	11	14	×	20	5	8	5	8	11
4. 水泳	7月24日	13	17	20	15	14	10	8	16	7	×	7	5	3	2	11	5	19	18	12	9
5. 野球	8月13・14日	14	5	8	5	11	5	8	17	8	14	8	11	5	8	8	5	20	11	11	5
6. 競舟	8月15日	12	17	21	×	17	17	2	29	17	19	24	27	24	17	27	19	30	28	24	27
中間得点	得点	69	66	85	56	72	56	6	92	56	66	78	73	65	37	82	47	96	90	77	65
順位	順位	⑩	⑪	④	⑩	⑨	⑤	⑯	②	⑯	⑪	⑥	⑧	⑬	⑨	⑤	⑯	①	③	⑦	⑯

西川	浦口	津小6年
裕樹	和也	(津小6年)
竹永	道子	(津小6年)
津奈木美衣	岩崎	(津小6年)
和孝	上村	(赤小5年)
(津小6年)	修司	(赤小5年)
(津小6年)	松本	(平小6年)
(赤小5年)	秀則	(平小6年)
(赤小5年)	福山さおり	(平小6年)
(平小6年)	平野	(リーダー)
(平小6年)	新市	(リーダー)
(リーダー)	出発当日	父兄等の見送りを受
(リーダー)	け水俣駅を出発。鹿児島新港ターミナルには、九州各県内の参加團	

へ乗り込み一路沖縄へと出発した。沖縄までの約20時間船上生活が始まった。船長の話しだと台風の影響で海上はシケそうだということだった。しかし子供達は、始めて経験する船旅に心もわくわくはずんでいた。港を出て数時間後、船の揺れは増して來た。船酔する者も、一人二人と出始めた。でも本町参加団員は、船には強いらしいと見えて、沖縄までの航海中、レクリエーションを始め船内観光



笑いの渦、ビーチバレー大会



海洋博記念公園にて

人生の 門出を 改善結婚であげてみません

人生の
門出を
改善結婚であげてみませんか。

10月10日は
町の運動会です！

予備日／10月14日

公民館報は、年間六回発行致しております。町外（県外含む）に滞在されておられる本町出身者で、公民館報を読まれたい方には、発送致しますので、住所、氏名、送料三六〇円を添え、津奈木町教育委員会までお申し込み下さい。

お知らせ

